
Ordine degli Architetti Pianificatori Paesaggisti Conservatori della provincia di Modena 
Ente di diritto pubblico istituito con Regio Decreto 25/10/1925 n. 2537 

  
Seduta del Consiglio n 3/2024 

Martedì 6 febbraio 2024 
 
PROT. VERBALE 319/2024 

 
Presenti: 

 Giorno 6 febbraio 
2023 

Ora 18.30 parte in 
presenza e parte on 
line 

 
Cognome Nome Presente Entra Esce Assente/altro 
Barbieri Julio Mauricio X 18.30   
Bertolazzi Anna Chiara V. Presidente X 18.30   
Boldrini Caterina x 18.30   
Calanca Davide x 18.30   
Cattinari Sofia               Presidente x 18.30  On line 
Fantoni Francesco x 18.30   
Ferrari Lorenzo X 19.40   
Garulli Marcella          Segretario x 18.30   
Giacobazzi Riccardo X 18.50  On line 
Palumbo Roberta X 18.30   
Vescovini Patrizia            Tesoriere X 18.50   
Presenti n. 11  
Assenti giustificati n. n/a  

 
 
Il Consiglio dell’Ordine degli Architetti P.P.C. della provincia di Modena, nella seduta del 6 
febbraio 2024 si è riunito, parte on line e parte in presenza (Via Ungaretti 20 – Modena), per 
discutere il seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO 
1. Aggiornamento anagrafe iscritti; 
2. Valutazione sede Fondazione architetti e Ordine Architetti Mo proposta 

dall’Amministrazione comunale di Modena; 
3. Iscrizione negli elenchi DM 05/08/2011 in materia di prevenzione incendi; 
4. Relazione del RUP sull’affidamento finanziato PNRR (sito web Ordine); 
5. Approvazione verbali sedute precedenti; 
6. Assemblea di bilancio; 
7. Festival architettura, e altre iniziative dell'Ordine anno 2024 
8. Varie e eventuali: 

8.1 Richiesta di un’iscritta: proposta attivazione tavolo di lavoro per casistica strutture 
ipogee; 
8.2 segnalazione di un’iscritta in merito a disservizi Comune di Modena. 



8.3 aggiornamento gruppo urbanistica. 
  
La seduta si apre alle ore 18.40 
 
1.OdG Aggiornamento anagrafe iscritti; 
 
 

 
 
Nulla Osta a procedere 
 
2.OdG Valutazione sede Fondazione architetti e Ordine Architetti Mo proposta 
dall’Amministrazione comunale di Modena; 
 
Relazione la Presidente, spiega della due possibilità che l’amministrazione ha prospettato per 
un possibile trasferimento della sede della Fondazione dove trova la sede anche l’Ordine, sia 
per motivi organizzativi e logistici.  
In entrambe le sedi prospettate sono ancora in corso cantieri di ristrutturazione e ci siamo 
proposti di anticipare i Costi di completamento e finitura delle opere che verrebbero 
scomputate dai canoni annuali. 
Tra le due soluzioni una più vicina al centro storico si potrà convenzionare per la sosta con 
novi park e si procedere alla contrattazione di uno delle due soluzioni  
La possibilità di un uso di altri spazi, anche per attività di formazione e culturali per gli iscritti, 
in entrambi i casi sono contenute le spese condominiali. Seguiranno ulteriori aggiornamenti. 
 
3. OdG Iscrizione negli elenchi DM 05/08/2011 in materia di prevenzione incendi; 
 

 
Nulla osta a procedere. 
Si provvede all’iscrizione del tecnico abilitato nell’ elenco. 
 
4. OdG Relazione del RUP sull’affidamento finanziato PNRR (sito web Ordine); 
Si approva salvo perfezionamento del testo e richiami normativi (codice deontologico dell’ente 
come da articolo). 
 



 
5.OdG Approvazione verbali sedute precedenti; 
Si approvano n. 1 e 2. 
 
6.OdG Assemblea di Bilancio 
 
Il vice presidente relaziona delle possibilità di iniziative e location per la futura assemblea di 
bilancio, a seguito dell’esposizione (Piazza dell’Orologio o Garibaldi), dell’evento mostra circo-
lare e la sua inaugurale apertura si può abbinare la prossima assemblea di bilancio.  
Le possibili date prima del (18 o 19 di aprile) 23 aprile, come sede a seguito delle prime con-
sultazioni con la nuova soprintendente potranno tenersi all’interno del palazzo ducale dove 
fra le sale disponibili può esserci la sala conferenza. 
Si dà mandato a procedere per valutare abbinamento della mostra e assemblea di bilancio. 
 
7 OdG Festival architettura, e altre iniziative dell'Ordine anno 2024 
 
Si condivide la volontà di partecipare all’iniziativa (in collaborazione anche con la Fondazione e 
in particolare arch Andrea Panzavolta) non si vuole più seguire la scorsa esperienza dove co-
me capofila si ha avuto RE. Le date possibili sono – 22 febbraio -16 aprile e gli eventi sono da 
svolgere 1-30 aprile 2025 un anno per organizzare tutto. 
Si pensa costruttivo Attivare una collaborazione con altri Ordini e inaugurare una attività nuo-
va che potrà essere una eredità di questo consiglio.  
  
 
8.OdG Varie e eventuali: 
 
8.1 Richiesta di un’iscritta: proposta attivazione tavolo di lavoro per casistica strutture 
ipogee; 
 
Premesso che la proposta si ritiene interessante e questo consiglio si dice aperto al dialogo, 
attendiamo i risvolti della proposta, il formarsi del gruppo di lavoro e le attività che vorranno 
proporre, per una più puntuale e corretta valutazione. 
 
Nella valutazione della proposta inoltre il consiglio torna a confrontarsi sui temi dei Tavoli di 
confronto anche sul PUG come: valutare progetti di qualificazione laboratorio officina PUG. Il 
tema non si esaurisce.  
 
8.2 Segnalazione di un’iscritta in merito a disservizi Comune di Modena. 
 
Il comune di Modena sta rinnovando il programma di rinnovo della piattaforma dell’agenda 
Comune per rendere più funzionale e diretta la possibilità di fissare appuntamenti con il 
personale del Sua Suap tecnico e amministrativo.  
 
 
8.3 Aggiornamento gruppo urbanistica.  
 



Arch Palumbo aggiorna il consiglio in merito alla recente assunzione Pug di Spilamberto; 
assunto il 23 dicembre con un periodo per la visione e pronunciamento delle eventuali 
osservazioni capestro. Il consiglio comprende la necessità della amministrazione di tempi 
brevi, visto le elezioni comunali che si avvicinano, ma tuttavia osserva il mancato rispetto della 
concertazione e della trasparenza che la legge regionale 24 del 2017 stabilisce. 
 
Altre attività sulle quali il consiglio si sta confrontando: 
Iniziative con Casagrande Padana e invito a studi e progettisti europei; l’Arch. Giacobazzi 
ricorda l’importante progetto su Bini e la premiazione della sua attività. 
 
 
Il consiglio chiude alle ore 21.00 
 
I componenti del Consiglio, così anche il Segretario che ha redatto il verbale e la Presidente, 
dichiarano di non avere rapporti di parentela fino al secondo grado con le persone interessate 
dal presente atto e di non avere situazioni di incompatibilità o di conflitto di interesse. 

 
La Segretario         La Presidente 
architetto Marcella Garulli       architetto Sofia Cattinari 
 
 

Con la seduta odierna, il Consiglio si è riunito complessivamente 56 volte, di cui 3 nel corrente 
anno. 
 
 


